

L'Iran et Cuba ratifient la volonté de renforcer leurs relations

Image not found or type unknown



Photo: Minrex

La Havane, 9 avril. (RHC) L'Iran et Cuba ont ratifié leur volonté de renforcer leurs relations dans les secteurs politique, économique et sanitaire, en dépit de l'hostilité des États-Unis, selon un rapport de HispanTV.

Lors d'une réunion virtuelle, le directeur général des affaires bilatérales au ministère cubain des Affaires étrangères, Emilio Lozada, et son homologue iranien, Reza Nazari Ahari, ont réaffirmé leur intérêt pour la promotion de la coopération, notamment en ce qui concerne la lutte contre la pandémie de Covid-19.

Emilio Lozada a remercié le soutien de Téhéran à La Havane dans sa lutte contre le blocus imposé par Washington et pour le rejet par l'Iran de l'inclusion de Cuba dans la liste des sponsors du terrorisme émise par le gouvernement de Donald Trump.

Les deux pays, qui sont la cible de sanctions unilatérales de la part des États-Unis depuis des décennies, collaborent actuellement aux essais cliniques de phase III du vaccin cubain contre le Covid-19, Soberana 02.

100 000 doses de l'antidote sont arrivées en République islamique pour immuniser la population.

Les autorités iraniennes et cubaines ont convenu de produire conjointement le vaccin, qui, selon les plans, devrait commencer à être appliqué en avril prochain.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/253476-liran-et-cuba-ratifient-la-volonte-de-renforcer-leurs-relations>



Radio Habana Cuba